

der 21 Anwesenden durch ihre Unterschrift dafür ausgesprochen, den Bürgerbusverein WIPS unter gleichzeitigem Beitritt als Gründungsmitglied mit der vorgeschlagenen Satzung zu gründen. Jürgen Idziok, der Vorsitzende des Arbeitskreises Umwelt und Verkehr, hatte im Vorfeld die Notwendigkeit einer Vereinsgründung unterstrichen, um das gesetzte Ziel der Verwirklichung des Bürgerbusprojekts zu erreichen. Mit dem Bürgerbus möchte der Verein die Mobilität der Bevölkerung Wiernsheims fördern, indem er den öffentlichen Linienverkehr innerhalb des Gemeindegebietes ergänzt und insbesondere mit einem eigenen Linienverkehr mit engmaschigen Haltestellen und festen Fahrzeiten die Wohngebiete der Teilorte mit den Haltestellen des bestehenden ÖPNV und den Wirtschaftszentren, Ärzten und Apotheken verbindet. Davon profitieren sollen alle Bürger, sowohl die jüngeren Mitbürger, die noch nicht selbst eine Fahrerlaubnis haben, als auch die älteren und möglicherweise gehbehinderten Gemeindeeinwohner.

Direkt im Anschluss an die Vereinsgründung fand eine Mitgliederversammlung statt, in der der Vorstand einstimmig gewählt und gleichzeitig beauftragt wurde, den Verein im Vereinsregister eintragen zu lassen.

Als Vorsitzender wurde Jürgen Idziok gewählt, als Stellvertreterin Cornelia Flattich und als Finanzvorstand Dana Ruppert. Als Schriftführer des Vereins wurde Markus Motschenbacher gewählt. Darüber hinaus haben die Mitglieder gleich die Mindesthöhen der Mitgliedsbeiträge festgelegt - und zwar für Erwachsene auf 20 €, für die Fahrer auf 15 €, für Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 18 Jahren auf 10 € und für juristische Personen auf 40 € im Jahr. Mindesthöhen deshalb, weil die Mitgliedschaft jedem offen stehen soll, man aber auf freiwilligen Mehrbeitrag finanzkräftiger Mitglieder hofft und auch angewiesen sein wird.

Während der Veranstaltung, in der auch über die Gesundheitsprüfung für den Personenbeförderungsschein ausführlich informiert wurde, warb Jürgen Idziok als frisch gewählter Vorsitzender für ein Engagement als ehrenamtlicher Fahrer. "Je mehr sich dazu bereit erklären, umso besser kann disponiert und die Belastung für den Einzelnen gering gehalten werden." Deshalb seien auch solche Fahrerinnen und Fahrer willkommen, die beispielsweise nur ein- oder zweimal im Monat fahren können; wie auch solche, die sich überhaupt nicht festlegen möchten, sondern lieber als "Springer" bei einem kurzfristigen Anruf im Einzelfall entscheiden möchten, ob sie die Tour übernehmen können oder nicht. Übrigens: man muss nicht zwingend Vereinsmitglied sein, um Fahrer werden zu können!

Bei Fragen oder Ihrem Wunsch sich als Fahrer im Bürgerbusverein WIPS engagieren zu wollen, wenden Sie sich bitte an den Vorsitzenden des Bürgerbusvereins WIPS, Jürgen Idziok, Johannes-Brenz-Str. 12 in Wiernsheim, Tel. 07044 8852 (abends) oder an jedes andere Gründungsmitglied.

Arbeitskreis Umwelt und Verkehr

Bürgerbusverein WIPS gegründet!

Wiernsheim hat einen neuen Verein. Das haben am vergangenen Montag im Sitzungssaal des Rathauses die 21 zur Gründungsversammlung erschienenen Bürgerinnen und Bürger mit überwältigender Mehrheit beschlossen. Nachdem die vorbereitete Vereinssatzung beraten und optimiert war, haben sich 18



Der frisch gewählte Vorstand mit Schriftführer des Bürgerbusvereins WIPS (sitzend v.l.n.r.: Markus Motschenbacher, Cornelia Flattich, Jürgen Idziok, Dana Ruppert) wird umrahmt von den Gründungsmitgliedern.